

## MONTOLIEU

# Rencontre à la Coopérative

en bref

### ALERTE CONCERNANT LE PLAN CANICULE > Pezens.

Dans le cadre du plan canicule, la mairie et le CCAS invitent les personnes âgées de plus de 65 ans, ainsi que les personnes en situation de handicap, vivant à leur domicile sur la commune de Pezens, à s'inscrire sur le registre mis en place dans le cadre du plan canicule. Pour cela, les membres du CCAS vont passer au domicile des personnes concernées et vont leur remettre un brumisateuseur ainsi qu'un fascicule contenant des recommandations sanitaires. Cette inscription, strictement confidentielle, permet, à titre préventif, de recenser les personnes isolées qui pourraient connaître des difficultés particulières en cas de canicule. En cas de besoin, la mairie pourrait ainsi rapidement mettre en place un suivi individuel des personnes pour les aider. Pour avoir des informations complémentaires, vous pouvez dès à présent contacter la mairie, tél. 04 68 24 50 00, ou mairie.pezens@wanadoo.fr.



Un public attentif.

Dans le cadre de l'exposition « L'Internationale des visionnaires », la Coopérative avait le plaisir de présenter un ensemble d'œuvres issues de la collection Daniel Cordier, prêtées par le Musée national d'art moderne, centre Georges-Pompidou. Secrétaire de Jean Moulin pendant la Seconde Guerre mondiale puis marchand de tableaux et collectionneur, Daniel Cordier est à l'origine d'une des plus grandes donations d'œuvres d'art à l'État français, dont une majorité est en dépôt à Toulouse, au musée des Abattoirs. Valentin Rodriguez, conservateur et directeur des collections des Abattoirs, présenta devant un public intéressé l'histoire de cette collection et de sa donation. La prochaine rencontre sera le samedi 8 juillet, à 15 heures, elle aura pour thème la présentation de l'exposition « L'Internationale des visionnaires », par Jean-Hubert Martin.